



Wir trauern um  
Ehrenobermeister  
**Karl Triebstein**



Der Verstorbene hat sich als Obermeister von 1972 bis 1996 bleibende Verdienste für das Schuhmacher-Handwerk in Nordhessen erworben.

Mit Übernahme seines ehrenamtlichen Mandats engagierte sich Karl Triebstein bereits seit dem Jahr 1963 für das Schuhmacher-Handwerk, zunächst als Beisitzer im Vorstand, dann als Lehrlingswart und Vorsitzender des Gesellenprüfungsausschusses der damaligen Schuhmacher-Innung Hersfeld-Rotenburg, später in den Jahren von 1972 bis 1992 als deren Obermeister.

Aufgrund seines außerordentlichen, überregionalen Engagements wurde er 1993 zum Obermeister der neu gebildeten Schuhmacher-Innung Nordosthessen gewählt und führte dieses Ehrenamt bis 1996 fort. Karl Triebstein war der Wegbereiter für die überregionale Schuhmacher-Innung Nordosthessen, aus der schließlich die heutige Schuhmacher-Innung für Nord-, Süd- und Mittelhessen hervorging.

In verschiedenen ehrenamtlichen Tätigkeiten hat er sich in vielfältiger, uneigennütziger und sachkundiger Weise für die Belange des Handwerks in ganz Hessen verdient gemacht, da er sich neben seiner Obermeistertätigkeit zudem über mehrere Wahlperioden im Vorstand des Landesinnungsverbands der Schuhmacher Hessen engagierte. Hier nahm er unter anderem die Aufgaben als stellvertretender Landesinnungsmeister wahr. Aufgrund dieser Verdienste wurde Karl Triebstein die Ernennung zum Ehrenobermeister zuteil.

Sein vorausschauendes und zielgerichtetes Wesen hat ihn regional, aber auch überregional, zu einem geschätzten und von allen Seiten anerkannten und geachteten Partner werden lassen. Mit Karl Triebstein verliert das heimische Handwerk eine große Persönlichkeit.

In Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von Karl Triebstein, dem wir ein ehrendes Andenken bewahren werden. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Kreishandwerkerschaft  
Werra-Meißner

Schuhmacher-Innung für  
Nord-, Süd- und Mittelhessen

Robert Kunz  
Kreishandwerksmeister

Stephan Schenker  
Geschäftsführer

Ralf Laudahn  
Obermeister

Eschwege, im September 2023